

Dicen estar recabando antecedentes:

Cancillería confirma consulta de Argentina por helicóptero que habría traspasado frontera

El hecho habría ocurrido en el Paso Internacional Roballos, entre la Región de Aysén y la provincia de Santa Cruz.

J. P. GUZMÁN

Una nota exigiendo explicaciones envió ayer la Cancillería argentina, liderada por Gerardo Werthein, al Ministerio de Relaciones Exteriores chileno, por la presunta violación del espacio aéreo en la que habría incurrido un helicóptero del Ejército de Chile en la zona austral.

La consulta fue confirmada por la cartera chilena, que indicó que hasta anoche solo podía informar que se encontraba recabando antecedentes.

Según la versión trasandina, el hecho habría ocurrido el viernes en la tarde, cerca del Paso Internacional Rodolfo Roballos, que conecta a la Región de Aysén con la provincia de Santa Cruz.

De acuerdo con el medio argentino Clarín, la aeronave no



Alberto van Klaveren, canciller chileno.

fue captada por los radares, sino por personal de Gendarmería de dicha nación. Dicha institución habría informado a sus autoridades diplomáticas para que tomaran contacto con sus pares chilenos. Aunque, por ahora, Argen-

tina solo habría solicitado explicaciones y no emitido una nota de protesta formal, en medio de las tensiones que ha habido entre ambos países durante la última semana.

Primero, el ministro de Economía de Argentina, Luis Caputo, señaló que Chile "está gobernado por un comunista que los está por hundir", lo que derivó en un reclamo de la Cancillería chilena. Luego, el propio mandatario argentino, Javier Milei, escaló el conflicto con nuevas críticas contra el Presidente Gabriel Boric, quien salió a pedir un "poco más de humildad".

Tras ello, el viernes, el canciller chileno, Alberto van Klaveren, si bien dio por superado el *impasse*, reconoció que las relaciones bilaterales "no pasan por su mejor momento".